ECONOMISTO JURIST



Redacción



Pérez-Llorca abre su oficina de Bruselas

- La apertura de esta oficina responde a la estrategia de crecimiento e internacionalización del Despacho
- Ubicada en el Barrio Europeo de la capital belga, el objetivo es estar cerca de las instituciones y los clientes del Despacho
- Esta es la tercera oficina en el extranjero de Pérez-Llorca tras Londres y Nueva York

Pérez-Llorca ha puesto en marcha su nueva **oficina internacional en Bruselas** con el objetivo de estar más cerca de las instituciones y tribunales europeos. El Despacho anunció a finales del año pasado su intención de ampliar su presencia física en el extranjero con esta nueva sede, a la vez que la incorporación de Sonsoles Centeno como socia para dirigirla.

Una gran parte del trabajo de Pérez-Llorca gira en torno al **asesoramiento a grandes compañías españolas** con intereses marcados por la actividad regulatoria de las instituciones europeas. Además, el Despacho tiene una participación muy activa en litigios ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea, en procedimientos a ...